

Acta de la sesión solemne número 7 del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato Capital, trienio 2015-2018, siendo las 12:07 (doce horas con siete minutos) del día 23 (veintitrés) del mes de marzo de 2018 (dos mil dieciocho), en el Salón Cabildos de esta Presidencia Municipal.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muy buenos días tengan todos Ustedes, es para mí un honor dar inicio a esta sesión solemne número 7 del Honorable Ayuntamiento. Saludo a todas mis compañeras y compañeros Síndicos y Regidores del Honorable Ayuntamiento. Quiero saludar especialmente en este día y resaltar la presencia del Secretario de Gobierno en nuestro Estado el Licenciado Gustavo Rodríguez Junquera, muchas gracias y con ello expresarle por su conducto un saludo muy afectuoso al señor Gobernador de nuestro Estado el Licenciado Miguel Márquez Márquez, sea bienvenido señor Secretario. También quiero dar la más cordial de las bienvenidas a nombre de este Honorable Ayuntamiento a la Magistrada Presidenta del Poder Judicial del Estado, a la Magistrada Claudia Barrera Rangel sea usted bienvenida y por su conducto también saludar a las Magistradas y a los Magistrados. Agradecer también al Diputado Mario Alejandro Navarro Saldaña quien está aquí presente en representación del Honorable Congreso del Estado, muchas gracias señor Diputado, por su conducto saludar a las Diputadas y Diputados que se encuentran en el público y están presentes con nosotros. Me da mucho gusto también saludar esta tarde al Senador Juan Carlos Romero Hicks y a su señora esposa. Saludar al señor Senador Miguel Ángel Chico Herrera y a su señora esposa. Saludar con mucho afecto y aprecio al Doctor Luis Felipe Guerrero Agripino, Rector de nuestra Máxima Casa de Estudios la Universidad de Guanajuato, muchísimas gracias. Saludar también a la Presidenta del Tribunal de lo Contencioso Administrativo Magistrada Antonia Guillermina Valdomino Guzmán, muchísimas gracias. Saludar a la reina de nuestra ciudad Mary Tere Domínguez, muchísimas gracias. Saludo al Comisario Miguel Ángel Cimental, Coordinador Estatal de la Policía Federal y quiero agradecer muy especialmente a los familiares de quienes hoy rendimos este importante homenaje; al público en general; a los funcionarios del Gobierno Federal que se encuentran con nosotros; a los funcionarios del Gobierno Municipal y a las diferentes asociaciones civiles y quiero agradecerles mucho su presencia; a los medios de comunicación, gracias por acompañarnos en este día tan importante en la vida de nuestra ciudad capital. Voy a ceder el uso de la voz al señor al señor Secretario, para que dé inicio a esta sesión solemne.- - - - -

- - - - - 1. Lista de asistencia y declaración de quórum, en caso de procedencia.- - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Con la venia del señor Presidente e invitados a esta sesión de este Honorable Pleno, en términos del orden del día propuesto para esta sesión, procedo al desahogo del primer punto, que corresponde a la lista de asistencia a efecto de declarar el quórum legal, en caso de procedencia. Encontrándose presentes: **el Licenciado Edgar Castro Cerrillo, Presidente**

Municipal; Síndicos: Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda y Licenciado Marco Antonio Carrillo Contreras; y, los Regidores: Licenciado Gabino Carbajo Zúñiga; Maestra Ana Gabriela Cárdenas Vázquez; Licenciado Adrián Camacho Trejo Luna; Licenciada Iovana de los Ángeles Rocha Cano; Ingeniero Carlos Enrique Ortiz Montaña; C. Rubí Anayanzin Suárez Araujo; Señora Silvia Rocha Miranda; Contador Público Julio Ortiz Vázquez; Licenciado Luis Guillermo Torres Saucedo; Arquitecta Samantha Smith Gutiérrez; Ingeniero Juan Carlos Delgado Zárate; Doctor Jaime Emilio Arellano Roig. - - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Se da cuenta señor Presidente, que existe quórum legal con 15 asistencias, por lo tanto, los acuerdos que asuma este Honorable Ayuntamiento, serán válidos. - - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Secretario, le solicito continúe con el desahogo del siguiente punto del orden del día. - - - - -

- - - - - **2. Dispensa de la lectura y aprobación en su caso, del orden del día.- 3. Presentación del acto solemne. a. Presentación de personalidades presentes: i. Gobernador del Estado, Licenciado Miguel Márquez Márquez. ii. Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado de Guanajuato, Magistrada Licenciada Ma. Claudia Barrera Rangel. iii. Presidente del Congreso del Estado, Diputado Luis Vargas Gutiérrez. b. Mensaje a cargo del Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo.- 4. Semblanza del Maestro Armando López Valdivia, por la Regidora Iovana de los Ángeles Rocha Cano. 5. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención del Maestro Armando López Valdivia. 6. Semblanza del Maestro Héctor Bravo Galván, por el Síndico Marco Antonio Carrillo Contreras.- 7. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención del Maestro Héctor Bravo Galván.- 8. Semblanza de la Escritora Emma Godoy Lobato, por el Regidor Juan Carlos Delgado Zárate.- 9. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención en representación de la Escritora Emma Godoy Lobato.- 10. Semblanza de Bennie W. Smith Best, por la Regidora Silvia Rocha Miranda.- 11. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención en representación de Bennie W. Smith Best.- 12. Intervención del Gobernador del Estado, Licenciado Miguel Márquez Márquez.- 13. Clausura de la sesión solemne a cargo del Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo.** - - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: El siguiente punto del orden del día, corresponde a la dispensa de la lectura y la aprobación en su caso, del orden del día a efecto de celebrar esta sesión solemne número 7, por lo que me permito consultar a este Pleno, si es de aprobarse tanto la dispensa de la lectura, como la propuesta del orden del día, si es así sírvanse expresarlo levantando su mano para efecto de tomar la

votación que corresponda. Señor Presidente, le informo que tanto la dispensa de la lectura, como la aprobación del orden del día se han aprobado por unanimidad de votos.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, continuamos con el desahogo del orden del día.- - - - -

- - - - - **3. Presentación del acto solemne. a. Presentación de personalidades presentes: i. Gobernador del Estado, Licenciado Miguel Márquez Márquez. ii. Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado de Guanajuato, Magistrada Licenciada Ma. Claudia Barrera Rangel. iii. Presidente del Congreso del Estado, Diputado Luis Vargas Gutiérrez. b. Mensaje a cargo del Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo.- - - - -**

Doctor Carlos Torres Ramírez: El siguiente punto del orden del día señor Presidente, es la presentación número tres, se refiere a la presentación de las personalidades que nos acompañan. Presentamos en este Pleno al Licenciado Gustavo Rodríguez Junquera, Secretario de Gobierno en representación del Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato, Licenciado Miguel Márquez Márquez; Presidenta del Supremo Tribunal del Justicia del Estado y del Consejo del Poder Judicial, Magistrada Claudia Barrera Rangel y en representación del Presidente del Congreso del Estado, el Diputado Mario Alejandro Navarro Saldaña, señor Presidente.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario. En uso de la voz y con el permiso de este órgano de gobierno y de las autoridades de los diferentes Poderes que nos acompañan, reiterar nuevamente mi agradecimiento por su presencia. Esta tarde, el Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, reunido en sesión solemne hace entrega del nombramiento de Guanajuatense Distinguido a ciudadanas y ciudadanos propuestos por la sociedad civil que son reconocidos por su trayectoria social y profesional. Su integridad, honestidad y ética al sobresalir por sus actos y obras ejemplares, de solidaridad por sus méritos en la ciencia, las culturas y el arte en beneficio de nuestra comunidad les han hecho merecedores de este gran reconocimiento. Este Cabildo en su sesión el pasado 15 de marzo aprobó el dictamen de mérito que reconoció a la Doctora Emma Godoy Lobato, al Maestro Armando López Valdivia; al Arquitecto Héctor Bravo Galván y al ciudadano Bennie W. Smith Best, como Guanajuatenses Distinguidos. Su trayectoria, sus obras, su activismo y su solidaridad son el vivo ejemplo de que el mejor patrimonio que tiene Guanajuato es su gente; de manera póstuma y en el marco del centenario de su nacimiento, este Ayuntamiento destaca la vida y obra de la Doctora Emma Godoy Lobato, Guanajuatense Distinguida, doctora, activista social y ella fue defensora de los derechos de las mujeres, de los niños y sobre todo de los adultos mayores para quienes demandó respeto de la sociedad inspirando al Gobierno Federal a fundar el Instituto Nacional de la Senectud como hoy lo conocemos como el INAPAN; de igual

forma este Ayuntamiento otorgó el reconocimiento de Guanajuatense Distinguido al Maestro Armando López Valdivia por muchos años estando al frente del grupo Tiempos Pasados, destacando además como investigador universitario y divulgador de la música. El Arquitecto Héctor Bravo Galván es también reconocido como Guanajuatense Distinguido gracias al esfuerzo para restaurar nuestro patrimonio monumental, su trayectoria académica y su papel como formador de arquitectos desde la Universidad de Guanajuato en donde es querido y recordado, finalmente, este Cuerpo Colegiado determinó otorgar el nombramiento póstumo de Guanajuatense Distinguido al ciudadano Bennie W. Smith Best, hombre generoso y altruista que contribuyó a la llegada de la Cruz Roja a Guanajuato y la fundación de un Cuerpo de Bomberos de esta ciudad que se unió como su hogar, todos ellos han contribuido al gran fortalecimiento de la entidad de todos y cada uno de los capitalinos y todas sus aportaciones han hecho que Guanajuato sea mejor, para Emma Godoy Lobato, Armando López Valdivia, Héctor Bravo Galván y Bennie W. Smith Best, el agradecimiento de nuestra ciudad capital y el orgullo de tenerlos como Guanajuatenses Distinguidos. Agradezco finalmente a la Comisión de Conservación y Rescate del Patrimonio Cultural y a mis compañeros Síndicos, Regidoras y Regidores del Ayuntamiento por su trabajo para otorgar estos merecidos reconocimientos. Dicho esto y conforme al Reglamento para el Otorgamiento de Honores y Distinciones del Municipio de Guanajuato, le pido al señor Secretario del Ayuntamiento, solicite usted para que en el siguiente punto de nuestra orden del día, se dé lectura y semblanza del ciudadano Armando López Valdivia, nombrado por su mérito Guanajuatense Distinguido, muchas gracias.- - - - -

4. Semblanza del Maestro Armando López Valdivia, por la Regidora Iovana de los Ángeles Rocha Cano.- - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Gracias señor Presidente. A continuación le solicito a la Regidora Maestra Iovana de los Ángeles Rocha Cano, tenga a bien dar cuenta de la semblanza del Maestro Armando López Valdivia.- - - - -

Maestra Iovana de los Ángeles Rocha Cano: Gracias señor Secretario. Buenos días, con la venia de los presentes. *La música es mi vida y mi vida es la música, quien no entienda esto, no es digno de Dios, Wolfgang Amadeus Mozart.* Extraordinario músico guanajuatense, admirado y querido catedrático de la Universidad de Guanajuato, prolífico investigador en el campo de la física nuclear en el Instituto de Investigaciones Científicas; galardonado en el 2015 con la medalla de Cines y Tecnología Raúl Nieto Gómez y el Premio Estatal de las Artes Diego Rivera. Nuestro hoy galardonado bien podría dialogar empáticamente con Albert Einstein quien alguna vez externo: Si no fuese físico, probablemente sería músico; a menudo pienso en música, vivo mis sueños en música, veo mi vida en términos de música. López Valdivia es un cuevanense que fundó el grupo “Los Tiempos Pasados”, compositor, investigador de la música e instrumentación antigua, los conciertos que ha dirigido, significan alta calidad interpretativa, pues han hecho vibrar de emoción a

selectos públicos, en diferentes plataformas nacionales e internacionales. Con sus arreglos y atinada dirección, ha consolidado la presencia de la música antigua y sus conciertos han llevado a públicos a un espacio imaginario por siglos de renacimiento y barroco, por ello la sonoridad del grupo ha impactado, trascendido y traspasado fronteras. La investigación del Maestro Valdivia, ha permitido que la organización artística, cuente con diversos y bastos instrumentos contruidos detalladamente con maderas finas que lo enmarca en un decidido profesionalismo, lo que le ha dado la oportunidad de presentarse entre otros foros, en el Festival Internacional Cervantino, Festival Cervantes en todas partes, las Jornadas de Música Antigua y festivales internacionales en Estados Unidos, Colombia, Puerto Rico, entre otros. Destaca su colaboración con el director del Teatro Ópera y Cine Juan Ibáñez, en la música original de la puesta en escena de obras como Siempre Soy, Divinas Palabras, Mezcla y Espectáculo de Poesía Contemporánea y Música Antigua. Armando López Valdivia, es un virtuoso guanajuatense, respetado, estimado y reconocido por esta sociedad con quien generosamente ha compartido sus sabiduras especialmente con nosotros los universitarios que lo hemos visto construir una trayectoria impecable y que ha dado a Guanajuato Patrimonio Cultural de la Humanidad, prestigio artístico de manera muy singular, felicidades Maestro por este merecido reconocimiento; su trayectoria de vida da cuenta de alegría y de satisfacción en cada uno de sus quehaceres, en palabras del también talentoso escritor japonés Haruki Murakami, no importa si vivo mucho, pero mientras viva, quiero al menos que esa vida sea plena, en hora buena.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias por su intervención Regidora Maestra Iovana de los Ángeles Rocha Cano, por favor señor Secretario sírvase continuar con el siguiente punto de nuestro orden del día.- - - - -

5. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención del Maestro Armando López Valdivia.- - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: A continuación, rogamos al Maestro Armando López Valdivia, tenga a bien pasar al frente a recibir su nombramiento como Guanajuatense Distinguido de parte del Presidente Municipal.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, ruego al Maestro Armando López Valdivia, tenga a bien rendir un mensaje en esta sesión solemne.- - - - -

Maestro Armando López Valdivia: Muy buenos días queridos amigos y asistentes. Es un gusto, un privilegio, un honor recibir este reconocimiento que es como una energía que le hace a uno seguir las actividades que uno siempre ha amado. Yo he vivido un mundo fantástico con la ciencia y la música, es más estoy en una fantasía en estos momentos, es un gozo, no placer, porque el placer es efímero pero el gozo se queda, entonces, quiero agradecer a todas y a todos las personas que pensaron en mí como persona que recibe una grata noticia que es ser distinguido, de manera que quiero agradecer nuevamente a todos, a la ciudadanía, a la sociedad civil este

privilegio que me han dado y este gusto que no se me olvidará nunca, muchas gracias.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias por su intervención. Solicito entonces al señor Secretario, continuar con el punto sexto del orden del día.- - - - -

6. Semblanza del Maestro Héctor Bravo Galván, por el Síndico Marco Antonio Carrillo Contreras.- - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Señor Presidente, se ruega al Síndico Marco Antonio Carrillo Contreras, tenga a bien hacer uso de la palabra para dar cuenta de la semblanza del Maestro Héctor Bravo Galván. - - - - -

Licenciado Marco Antonio Carrillo Contreras: Amigos todos. Quiero comentar que hay personas que luchan un día y son buenos. Hay quienes luchan muchos días y son muy buenos. Hay quiénes luchan por años y son mejores, pero están las que luchan toda la vida y esas son imprescindibles tal es el caso del Maestro-Arquitecto Héctor Bravo Galván, un hombre inquieto, dinámico, disciplinado, estudioso y especialmente inteligente. Nació el 17 de junio de 1939 en la ciudad de Irapuato, Guanajuato, pero es hoy para nosotros un guanajuatense apreciable, fue integrante de la Escuela de Arquitectura en la primera generación en el periodo de 1960-1964. En el año de 1973, presentó su tesis sobre el estudio del estado actual y propuesta del nuevo uso del antiguo Panteón de San Sebastián, además se acreditó con estudios en la Escuela de Filosofía y Letras; Maestría de Planeamiento Urbano Regional; Maestría en Restauración de Sitios y Monumentos. Hablar de Héctor Bravo Galván, es reconocer a un ser humano extraordinario, forjador de arquitectos en el periodo de 1990 a 1997 fungió como Director de la Facultad de Arquitectura. Ha sido hasta la fecha, un incansable académico y su conocimiento se ha multiplicado en infinidad de alumnos de quien siempre ha recibido muestras de admiración y respeto y una trayectoria impecable. Hoy en día, recordamos su participación en el proyecto Rescate, Conservación y Recuperación del Río Guanajuato, Ex Haciendas de Beneficio y Camino Real de Marfil Guanajuato, además del proyecto de restauración del Templo de San José y Señor Santiago de Marfil. El Arquitecto Héctor Bravo Galván, es un distinguido cuevanense a quien hay que reconocer y agradecerle la propagación de los conocimientos que ha vertido en las diferentes generaciones de estudiantes universitarios y lo más importante, en bien de nuestra querida ciudad de Guanajuato. Todos pueden alcanzar el éxito pero pocos se atreven, usted lo hizo y hoy es uno de los mejores, felicidades.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias por su intervención Síndico Marco Antonio Carrillo Contreras, le solicito señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día.- - - - -

7. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención del Maestro Héctor Bravo Galván.- - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Maestro Héctor Bravo Galván, pase al frente de este recinto a efecto de que le hagan entrega de su reconocimiento.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, ruego al Maestro Héctor Bravo Galván, tenga a bien dirigirnos un mensaje en esta sesión solemne al Pleno y al público asistente.-----

Maestro Héctor Bravo Galván: Honorables miembros del Presídium, gentil concurrencia, buenas tardes. Es muy grato expresar mi agradecimiento a quienes han intervenido para distinguirnos con este nombramiento; a la Asociación Civil Somos Guanajuato por su propuesta y a los miembros del H. Ayuntamiento de la ciudad de Guanajuato por su aprobación con base al dictamen de la Comisión de Conservación del Patrimonio Cultural. En mi trayectoria personal, familiar y profesional, siempre he estado acompañado y apoyado por personas entrañables con las que he podido interactuar y quienes han influido en mi formación, por lo que es justo que el reconocimiento lo comparta con ellos. A mis familiares y en primer lugar a mi esposa, a mis amigos, profesores y compañeros de estudios en todos los niveles educativos, a la Universidad de Guanajuato, a mis alumnos, en especial a quienes he dirigido el trabajo de titulación. A las personas que han depositado su confianza en mí para desempeñarme en los distintos cargos que me han encomendado. En el área de la conservación y la restauración, a los obreros de la construcción y a los artesanos y miembros de la sociedad civil organizados en asociaciones cuyo trabajo honesto, esforzado y constante, se han logrado recuperar varios edificios representativos de la ciudad. Los edificios además de los ámbitos para el desarrollo de nuestra vida, son valiosos documentos históricos que guardan celosamente el registro y su propio devenir, además de ser valiosos testigos de diversos hechos y acontecimientos, siendo depositarios cada uno de distinto modo y siempre difícil de cuantificar de la memoria de la comunidad o de parte de la misma. En todo trabajo de conservación y restauración, se deberá pensar en encontrar los mecanismos siempre distintos que hagan posible la participación de la comunidad ya que esta es la depositaria de la memoria social y cultural, además del cuidado y custodia del patrimonio. No debemos olvidar que nuestra ciudad viste como patrimonio, está siendo lastimada por una serie de factores que en este momento será difícil enumerar y que además todos conocemos, por lo que al considerar la salvaguarda patrimonial como un ejercicio de derecho ciudadano, debe de considerarse también una responsabilidad compartida, por lo que sería una necesidad imperiosa, la sensibilización permanente a favor de tan importante inquietud, inclusive, desde las ciudades más tempranas y con especial énfasis a los flujos turísticos. Toda memoria colectiva necesita un espacio para generar su eternidad. El reconocido Don Jesús Elizarrarás, da una serie de lecciones en su creación *Entre Sierras y Montañas* dedicada a Guanajuato. Este espacio gran espacio es donde se genera y perdura la memoria colectiva de los guanajuatenses y con ella se confirma y reafirma la identidad de sus habitantes que somos resultados de su cultura, que como resultado de su cultura, deviene lo que algunos teóricos urbanos han llamado el alma de la ciudad. Este acto solemne en el que nos encontramos, así como las actividades que

están desarrollando afuera de este edificio, son algunas de las manifestaciones del alma colectiva de la ciudad, esa alma colectiva que las características tan singulares que posee la ciudad en todas sus manifestaciones físicas, no han impedido y al contrario, han propiciado que su lenguaje sea universal. Muchas gracias. - - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias por las palabras del Maestro Héctor Bravo Galván. Solicito al señor Secretario, continuar con el punto octavo del orden del día. - - - - -

- - - - - **8. Semblanza de la Escritora Emma Godoy Lobato, por el Regidor Juan Carlos Delgado Zárate.** - - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Gracias señor Presidente. A continuación le solicito al Regidor Juan Carlos Delgado Zárate, tenga a bien dar cuenta de la semblanza de la Escritora Emma Godoy Lobato. - - - - -

Ingeniero Juan Carlos Delgado Zárate: Muy buenas tardes, saludo a las personas que integran este Pleno y desde luego a las personas que nos acompañan en esta casa de Gobierno en este Viernes de Dolores. Saludo con especial aprecio a nuestros homenajeados, a sus proponentes y a sus familiares. Esta reseña que comentaré, es en función de la información que ha hecho llegar el Grupo Efemérides como proponente del Guanajuatense Distinguido para que sea otorgado a nuestra muy querida Emma Florinda Godoy Lobato. Emma Godoy Lobato, nació el lunes 25 de marzo de 1918 en la casa marcada con el número 3 de la Calle Hidalgo, ahora Cantarranas No. 6, en esta ciudad de Guanajuato. Sus padres: el Licenciado Enrique Godoy (hacendado, libre pensador, inteligente y porfirista de hueso colorado) y Abigail Lobato Salas (hermosa, apasionada, valiente, católica), adjetivos que les diera la propia Emma Godoy. Con la característica de su constante buen humor, decía: *"Fuimos 13 hijos. Yo llegué la última. Supongo que ya me hicieron de remiendos de lo que quedaba por allí, pues el cuerpo desde siempre me anduvo mal como automóvil confeccionado con fierros viejos"*. La casa en donde nació Emma Godoy (actualmente ocupada por el Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Guanajuato), se remonta al siglo XVIII, cuando la finca era propiedad de un comerciante de granos y carne, Manuel de Aranda y Saavedra, ubicada frente al rastro de la ciudad y junto al puente de los Siete Vicios o de Los siete Príncipes, en el acceso a la plazuela donde se hacía la venta de objetos usados, especialmente de ropa y fierros en el Baratillo. Su estructura tuvo varias etapas constructivas, a inicios del siglo XIX cuando es adquirida y habitada por la familia Godoy Lobato, era una verdadera ruina, adquirida dos años después de la inundación de 1905, en donde vivieron hasta el año 1926 en que se trasladaron a la ciudad de México, y contaba con 8 años de edad la futura escritora y humanista, promotora de valores. La más reciente intervención de esta casa, fue en el año 2002 que se remodeló por Gobierno del Estado, siendo titular del Ejecutivo, el Lic. Juan Carlos Romero Hicks. Nuestra querida Emma, antes de ir a la ciudad de México, estudió hasta el 3er. Año de su escuela Primaria, con la Madres Mínimas de María Inmaculada, hoy Instituto Lasalle.

En relación a la poeta, podemos afirmar que desde su infancia quedó en su alma, la impronta de la poesía revelada en el paisaje, el entorno familiar, su hábitat. ¡Cuántos juegos y ejercicios de imaginación pudieron desarrollarse en su mente y dejar huella en su espíritu! Infancia es destino, repite la frase hecha y se comprueba en cada uno de nosotros, en el caso de Emma Godoy, sus raíces judías sefarditas y por lo tanto su educación en la Fe, viene desde sus ancestros, y llegó a ella por vía de su madre María Melquiades Abigaíl Lobato, quien nació en Arandas, Jalisco, procedente de familia judía conversa. Lo anterior, explica también, cómo parte de la educación de Emma Godoy estuvo fuertemente influida por el sentido religioso y según ella misma lo menciona, con cierto humor, de acuerdo a datos biográficos que aparecen como "datos adicionales para el Currículum en el libro "Personajes Ilustres de Guanajuato", de Erasmo Mejía Ávila, en donde expresó: *"Soy católica, mocha, retrógrada, oscurantista y medieval (A mucha honra!). Solterona feliz. Repugnancia a puestos públicos. Antifeminista de hueso colorado, pero muy femenina. Protectora de ancianos, presidiarios, animales y almas del purgatorio. Defensora de la tecnología, pues con seguridad a San Pablo le habría encantado hablar por televisión. Fumadora empedernida desde los ocho años de edad"*. Así pues, vemos cómo se fue perfilando un carácter, una personalidad y sobre todo un destino, en donde nada es azaroso, sino resultado de circunstancias, que se entrelazan y acrisolan en un ser humano que busca la trascendencia personal a través del servicio a los semejantes. Emma Godoy afirmaba: *"La familia es el ejemplo vivo de cómo se debe vivir. En ella se da un entrenamiento para todo lo que ocurre en la sociedad. En la familia hay cariño, apoyo, unidad; cómo habrá dificultades, enfermedades y hasta injusticias. Todo lo que se encuentra en la sociedad, ahí se forja primero". ... Yo no quería ser lo que entonces era. Quería para mí algo más. Mucho más. Me paré frente a un espejo para mirarme a mí misma, y después de contemplarme me dije: "No me gusto"...Por eso fue que no dije: "Voy a reformarme" o "Voy a rehacerme", sino "¡Voy a hacerme! Debemos tener un sentido para la vida. Debemos forjarnos metas.* Y así lo hizo, estudió en tiempos en que no era fácil hacerlo y además, no era tampoco sencillo para una mujer abrirse camino en un mundo controlado por hombres. Sus estudios profesionales fueron: Maestra en Lengua y Literatura Española. Titulada por la Normal Superior de México. Doctora en Filosofía por la UNAM; Psicología (pasante de licenciatura) UNAM; Pedagogía (pasante de licenciatura por la UNAM y ENS); Cursos de Filosofía en Sorbona y en la Escuela de Artes del Louvre, en París. Impartió diversas asignaturas en la Escuela Normal Superior y en el Claustro de Sor Juana Inés de la Cruz. Fue asesora de la Sociedad Mexicana de Filosofía de la Universidad Autónoma de Guadalajara. Presidenta honoraria del Ateneo Filosófico y miembro de la Academia Internacional de Filosofía y Arte con sede en Suiza. Por su vocación profundamente humanista, escribió: *"La finalidad suprema de todo hombre es el Amor. Se vive para amar. ¡Qué dulce meta! Pero el amor se expresa en el servicio. Vocación humana es servir. Nacimos para ello. Del servicio no se exime nadie, ni por*

su edad ni por su condición... Servir es hacer algo por los demás; es ayudar; es saber escuchar con paciencia los problemas ajenos; es saber decir una palabra de aliento a quien lo necesita; es recibir con palabras dulces las atenciones y los auxilios que se nos brindan. Jamás dejar de servir. Aún en el postrer aliento debemos realizar el último acto servicial, haciendo ver en nuestra muerte que morir es el acto más sobrenatural de nuestra vida. Nuestro último servicio será el de enseñar cómo se debe morir". Emma Godoy se caracterizó por su lucha por dignificar la vejez. Fue fundadora, Presidenta Administrativa y Directora Nacional del DIVE "Dignificación de la Vejez", en 1973, con el lema, "Ancianidad, Maestra, Consejera y Guía". Su trabajo encomiable en esta instancia, provocó que para 1979, en el periodo de gobierno del Lic. José López Portillo, se creara en INSEN, siendo el primer Director de esta noble institución, otro guanajuatense ilustre: Don Euquerio Guerrero López. Postulaba: *"Vamos a crear una vejez digna de salvar a México. Dignificación de la Vejez, no es para los viejos; es para los jóvenes, para educarlos, para impulsarlos a llegar con dignidad a viejos. Debemos crear, cada vez, generaciones mejores de ancianos. La vejez es el doctorado de la vida, y los doctorados no se improvisan. La juventud es como la escuela primaria; la madurez es algo así como los estudios universitarios; pero la vejez, es el doctorado de la existencia toda.* A la Doctora Godoy se debió la iniciativa para que el año de 1982 se declarara, por medio de la Organización de las Naciones Unidas, el Año Internacional del Anciano. El perfil de Emma Godoy cobra vigencia en la actualidad por su interés en la ética, es decir por la puesta en práctica de los Valores. Hablemos de su obra literaria: Poeta, ensayista, crítica, narradora, filósofa y dramaturga. Emma Godoy es considerada por sus contemporáneos como una autora de amplia cultura, cuya obra abarcó diversas disciplinas: literatura, ética, estética, arte e historia. Su producción abarca la lírica, cuento, novela, ensayo y teatro y se caracteriza por una profunda religiosidad; una buena parte de sus escritos se rigen bajo esta perspectiva de análisis. En prosa, se interesó por escribir sobre las vidas de Gabriela Mistral, y Mahatma Gandhi. Desde su creación dramática destaca "Caín, el hombre" donde relata el drama lírico de Caín y Abel, presentando a Caín como el hombre moderno, alejado de Dios. Mostrándonos que la verdadera existencia del individuo aspira a lo infinito y, su tragedia se circunscribe a que está inmerso en la inmediatez de la vida actual. Su novela "El hombre pentafásico" con la que obtuvo el Premio William Faulkner en 1961, presenta las pasiones e instintos contradictorios de los seres humanos. Emma Godoy falleció el 30 de julio de 1989, tiempo después en alguna gestión del Senado de la República, se trasladaron sus restos a la Rotonda de las Personas Ilustres, y es desde el 2006 que reposa en ese recinto. La vida de Emma Godoy fue un recorrido existencial en busca de sentido a través de las obras, es ejemplo vivo de un ser auto-realizado. Este día, a dos días de cumplirse el primer centenario del nacimiento de Emma Godoy, este Ayuntamiento de la ciudad de Guanajuato, le otorga el nombramiento de Guanajuatense Distinguido, muchas gracias. - - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias por su intervención Regidor Juan Carlos Delgado Zárate, le solicito señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día.- - - - -

9. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención en representación de la Escritora Emma Godoy Lobato.- - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Recibe el nombramiento en su representación María Ochoa Godoy, sobrina de la galardonada, por lo que le rogamos pase al frente de este recinto a efecto de que le hagan entrega del reconocimiento.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, ruego a la señora María Ochoa Godoy, tenga a bien expresarnos un mensaje en esta sesión solemne.- - - - -

María Ochoa Godoy: Buenas tardes. Ahora sí como dicen, no venía preparada, pero les puedo decir alguna anécdota de mi tía. Mi mamá cuando nació le dijo a su mamá, yo quiero cuidar a Emma, entonces, toda la vida mi mamá la atendía, la quería, la cuidaba, la mimaba, pero cuando mi mamá se casó ya tenía que dejar a Emma, mi mamá se casó y se fue a Chihuahua a vivir, entonces, mi tía le lloraba pero no decía nada, pero entonces, le hizo un verso, mi mamá decía que era un verso precioso, y dice, como no lo guardé, no sabía lo que iba a ser Emma de grande y yo creo que ya desde entonces tan chiquita, ya traía lo de ser escritora, me imagino verdad, pero dice mi mamá que era un verso y a mí me quería mucho, decía, para Mary, mi hija natural, le decía yo, Emma no digas eso, no seas bárbara, el día que tú mueras porque yo también, van a decir, ah mira Emma tenía una hija natural y le encantaba y ellas se peleaban. Bueno, ya les platiqué algo de mi tía y les doy las gracias a todos por lo que hicieron por mi tía y muchas gracias a todos.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias por sus palabras e intervención de la señora María Ochoa Godoy. Solicito al señor Secretario, continuar con el punto décimo del orden del día.- - - - -

10. Semblanza de Bennie W. Smith Best, por la Regidora Silvia Rocha Miranda.- - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Con su venia señor Presidente, le ruego a la Regidora Silvia Rocha Miranda, tenga a bien darnos a conocer la semblanza de Bennie W. Smith Best, galardonado en esta sesión solemne.- - - - -

Señora Silvia Rocha Miranda: Buenas tardes, es para mí un honor presentar esta reseña. Bennie W. Smith Best, corría el año de 1907, fue precisamente un día 7 de septiembre cuando una comunidad cercana a la ciudad de Huachinango Puebla, nació un gran hombre, un excelente ser humano que el día de hoy una sociedad agradecida reconoce post-mortem su trabajo, su entrega y su amor por esta bendita tierra, la tierra de sus amores. Bennie fue el segundo hijo de los norteamericanos Fred W. Smith y de Adelaida Best, quienes llegaron a nuestro país junto con las empresas estadounidenses que construyeron las primeras plantas hidroeléctricas de México. La Revolución Mexicana lo sorprendió en Puebla en donde presenciaron los

combates rebeldes, en los que todos los extranjeros eran detenidos incluyendo mujeres y niños. Los encerraron en un furgón de ferrocarril y los enviaron con destino a la ciudad de México junto con otros extranjeros a quienes les tocó la mala fortuna de ser testigos de la reseña trágica, después de eso, fueron enviados en un vagón de tren que fue sellado y escoltado hacia el Puerto de Veracruz de ahí, los embarcaron a la ciudad de Nueva York. Ya en plena guerra mundial, partieron a Europa completamente a España mientras que él y su hermano Fred cursaban sus estudios, su padre continuaba seguía construyendo presas y plantas hidroeléctricas en Baldivieso, cerca de Barcelona. Regresando a los Estados Unidos, California y San Antonio. En los años XX decidieron volver a México, instalando primero en la ciudad de Guanajuato, desde ahí se trasladaron a las plantas hidroeléctricas de Sabino, Botello y Platanal, pero Bennie ya había dejado su corazón en esta tierra y regresó a Guanajuato para casarse con el amor de su vida con Alicia Guerrero, linda mujer originaria de la muy noble leal ciudad de Santa Fe Real y Minas. Por cuestiones de trabajo, el joven matrimonio estableció su residencia en Tampico en donde trabajó en Pemex ahí es nombrado dirigente sindical no obstante su origen extranjero Fue hasta 1947 cuando decidieron regresar a esta la tierra de sus amores en donde trabajaba al lado de su padre en Guanajuato Pauer Electric Company. Bennie W. Smith Best, fue un hombre formidable que logró encontrar un maravilloso sentido a la vida y hacer suya esta frase tan conocida de la Madre Teresa de Calcuta "*Quien no vive para servir, no sirve para vivir*". Marcó una gran época de servicio humanitario y social en esta ciudad apoyando a los guanajuatenses; fue el principal impulsor de la Cruz Roja, fundador del Primer Cuerpo de Bomberos, del Banco de Sangre, de los entremeses Cervantinos y promotor de apoyos en todo tipo de siniestros y ayuda humanitaria. Hoy este Honorable Ayuntamiento se honra en reconocer a uno de los más grandes distinguidos guanajuatenses quien ha dejado huella y raíces en esta ciudad en la que su gran ejemplo prevalece pues la Cruz Roja y el Cuerpo de Bomberos Voluntarios, siguen de pie. Honor y Gloria a este gran Guanajuatense Distinguido, gracias.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Continuamos con el siguiente punto señor Secretario si es tan amable.- - - - -

11. Entrega de Nombramiento como Guanajuatense Distinguido e intervención en representación de Bennie W. Smith Best.- - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Rogamos al Ingeniero Guillermo Smit, pase al frente a efecto de hacer la entrega del nombramiento por parte de este Ayuntamiento.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Gracias señor Secretario, invitamos al Ingeniero Guillermo Smit, tenga a bien dirigirnos un mensaje en esta sesión solemne.- - - - -

Ingeniero Guillermo Smit: Buenas tardes. Con el permiso de todos ustedes y haciendo más todas y cada una de las reflexiones realizadas, les saludo con afecto. Corría el año de 1955 el mes de junio para ser más exactos, remontémonos a aquella

época en el que el agua de la presa de la Esperanza alimentaba a esta ciudad. Guanajuato se enfrentaba una sequía y el vital líquido dejó de fluir, esto, porque una de las válvulas principales se encontraba destruida, ante la falta de equipo y tecnología adecuado, no existían en aquellos momentos de que ningún buzo acudiera a resolver la situación, Bennie sin lugar a dudas, armó un equipo improvisado de buceo y con una mascarilla antigases de la Segunda Guerra Mundial, la cual pertenecía a su padre, conectando esta a un tanque oxígeno y prendido a unas cuerdas y ante la mirada atónita de quienes presenciaron a este acto de valor, se sumergió a las aguas frías a una profundidad de doce metros, lo que para un hombre de su edad sin duda fue proeza, arriesgando su propia vida ante la fuerza de ficción que ejerció el agua una vez que esta fue liberada. Derivado de esto, mi abuelo perdió la audición de su oído izquierdo. A partir de entonces y que tengo el honor de recibir en memoria de este reconocimiento fue conocido como el hombre rana. Dada la publicidad que varios medios locales de aquel entonces hicieron en su nombre esta hazaña singular más no la única. Bennie W. Smith Best, era el hombre requerido ante cualquier emergencia, el hombre recio pero bondadoso, decidido y entusiasta, que profesaba con todo su ser y congruencia, todo por salvar una vida y que hizo de esto su misión de vida, el acudía con un espíritu inquebrantable, antepuso inclusive su salud por seguir su pasión decidida a aportar a Guanajuato. Así lo hizo desde su actividad profesional desde Guanajuato Power Electric Company. En su actividad altruista del Patronato de la Cruz Roja; como creador del primer Banco de Sangre; como fundador del primer Cuerpo de Bomberos de la ciudad de Guanajuato. También participó en Club Rotario y como Caballero de Colón. Con su profundo amor a la cultura y sus tradiciones de Guanajuato, en el cuerpo de conservación de la ciudad, en la asociación de charros, en el entonces Teatro Universitario y en el Comité de las Fiestas de San Juan y Presa de la Olla. Dicen que existen dos clases de guanajuatenses, los que nacen en este pedacito de cielo y los que eligen serlo, mi abuelo decidió vivir su vida adulta aquí y dedicarse a la labor de servicio desinteresado y amar a Guanajuato hasta el último día de vida. Estar en este recinto histórico, en este homenaje por la trayectoria de ejemplo de vida de cuatro extraordinarios guanajuatenses en el marco de esta tradicional y festiva celebración, dirigirme a todos ustedes distinguidos cuevanenses, es un honor para mí muy especial en nombre de la familia Smith desde lo más profundo de nuestro corazón, queremos agradecer esta distinción al señor Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo y a cada uno de los integrantes de Ayuntamiento. Agradecer de manera especial al Comandante de la Corporación del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Guanajuato Mario Barrón por su respaldo, así como a la asociación Somos Guanajuato, A.C., y en general a todos los que hicieron posible este reconociendo que nos conmueve profundamente y queremos dedicarlo y compartirlo a la memoria de muchos hombres otros como Don José Pons, José Zavala Galván, Ricardo Orozco, Erasmo Mejía, el Señor Diosdado y bueno, un sin

número de hombres y mujeres a quienes también deberá la historia reconocerles su trascendencia en la construcción de este nuestro Guanajuato. Sobre la trascendencia de una hombre como mi abuelo que nos deja una herencia, no solo a su familia y descendientes sino a todos los guanajuatenses que nos recuerda que lo más valioso que un ser humano puede llegar a aspirar, no son bienes materiales, no es dinero, no son objetos, no son posesiones, sino es el ejemplo de vivir una vida dedicada a servir y apoyar a otro ser humano, una vida de principios y valores no negociables. El testimonio de vida que ha dejado difícilmente podrá ser superado, pero nos sirve como clara referencia para todo momento y en cada oportunidad saber si vamos por buen camino. Reitero mi agradecimiento al Cabildo de esta bien amada ciudad de Guanajuato, ya que con esto se hace presente la vida y obra de Bennie W. Smith Best, con mucho amor y orgullo la familia Smith te añora y te recuerda, que tu legado perdure por siempre, será nuestra encomienda, muchas gracias.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias por su mensaje al Ingeniero Guillermo Smith, por favor señor Secretario continuamos con el siguiente punto del orden del día.- - - - -

- - - - - **12. Intervención del Gobernador del Estado, Licenciado Miguel Márquez Márquez.**- - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Le rogamos al Licenciado Gustavo Rodríguez Junquera, Secretario de Gobierno y representante personal del Gobernador del Estado, Licenciado Miguel Márquez Márquez, tenga a bien emitir su mensaje en esta sesión solemne.- - - - -

Licenciado Gustavo Rodríguez Junquera: Muy buenas tardes tengan todas y todos Ustedes. Saludo con mucho gusto y respeto al Alcalde de la ciudad Edgar Castro Cerrillo y a cada uno de los integrantes de este Honorable Ayuntamiento, gracias por la invitación para compartir estos momentos. Magistrada Claudia Barrera Rangel, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial es un gusto coincidir nuevamente; Diputado Alejandro Navarro Saldaña, Representante del Honorable Congreso del Estado; Senador Juan Carlos Romero Hicks y su señora esposa; al señor Rector de nuestra Máxima Casa de Estudios, el Doctor Luis Felipe Guerrero Agripino; al Comisario de la Policía Federal Miguel Ángel Cimental; a Mari Tere Domínguez, reina de la ciudad. Saludo también a las y los funcionarios federales, estatales y municipales que nos acompañan: a las señoras y señores galardonados y por supuesto a sus familias y a todas y todos ustedes ciudadanos guanajuatenses que hoy acuden a esta sesión solemne del Ayuntamiento para sumarse al reconcomiendo que se hace a estos Guanajuatenses Distinguidos. Es un honor para mí acudir en representación del Gobernador del Estado de Guanajuato, el Licenciado Miguel Márquez Márquez a esta sesión y les manda por mi conducto un afectuoso saludo. Como cada año, hoy es ese día en que todos los que tenemos la oportunidad de estar en esta ciudad, podemos comprobar que Guanajuato es mágico, además de ciudad Patrimonio de la Humanidad, además de

Capital Cervantina de América y como lo dijera el Maestro Elizarrarás, *tierra de mis amores*. Esta tradición del día de las flores llena de vida y colorido sus calles y sus fachadas que también se fusiona con la celebración del Viernes de Dolores en la que familias e instituciones levantan los altares para sumarse a la festividad religiosa, dando un toque muy especial a la ciudad y lo que más valoramos y lo que hay que preservar en estas tradiciones, es la oportunidad del contacto directo con las y los ciudadanos. Estamos aquí sumándonos con muchísimo gusto al Ayuntamiento de la capital del Estado en este homenaje merecidísimo que se hace a las ciudadanas y ciudadanos que fueron hoy declarados Guanajuatenses Distinguidos. Ya hemos escuchado en voz de integrantes de este Ayuntamiento la semblanza de cada uno de los homenajeados en este día. Permítanme hacer referencia a algunos aspectos significativos de estas ejemplares trayectorias de vida; del Maestro Armando López Valdivia, hay que destacar su reconocida labor docente como catedrático de la Universidad de Guanajuato; investigador en el campo de la física nuclear en el Instituto de Investigaciones Científicas, pero además, su importante aportación al patrimonio artístico de esta ciudad, por su trabajo de investigación para fundar el grupo Los Tiempos Pasados; un ícono de la ciudad que ha traspasado fronteras y ha impactado a públicos selectos; un virtuoso y querido guanajuatense distinguido. Del Maestro Héctor Bravo Galván, Irapuatense por nacimiento y guanajuatense por adopción, reconocemos su incansable labor académica, transmitiendo sus conocimientos a muchos alumnos que lo han reconocido como un hombre disciplinado e inteligente, pero también como una persona dinámica e inquieta que ha participado en proyectos importantes de rescate y restauración de fincas y monumentos aportando su esfuerzo para el bien de la imagen urbana y de la riqueza arquitectónica de esta bellísima ciudad, hoy se le reconoce como Guanajuatense Distinguido. De nuestra querida Emma Godoy Lobato, mujer destacada en el ámbito de la literatura, terreno en el que ha sido ampliamente reconocida por la diversidad de su obra, pero particularmente por sus poesías y novelas, pero que además a través de sus aportaciones en la radio y otras actividades mediante su obra literaria, realizó una labor por la dignificación de la mujer; por la dignificación de la vejez, promoviendo entre la sociedad una conciencia de respeto hacia nuestros adultos mayores, sus restos descansan como ya se mencionó en la Rotonda de las personas Ilustres y hoy es declarada Guanajuatense Distinguida. De Bennie W. Smith Best, un hombre nacido en el estado de Puebla y cuya familia fue obligada a abandonar el país en tiempos de la Revolución pero que volvieron a México para seguir con su trabajo en la construcción de plantas eléctricas, pero Bennie regresa a Guanajuato y comienza una labor de servicio humanitario y social que marca toda una época en la ciudad, impulsor de la Cruz Roja, promotor del primer Cuerpo de Bomberos, del Banco de Sangre y promotor de cuerpos de apoyo y ayuda humanitaria, es hoy un Guanajuatense Distinguido. Amigas y amigos, dos cosas me gustaría resaltar este día, la primera es la expresión de gratitud hacia quienes desde su espacio de trabajo

cotidiano, siempre buscan hacer mucho más para ayudar a sus semejantes, son esos héroes que nos hacen crecer como sociedad y que nos dan muestra de voluntad y disposición como la manera de ayudar a los demás y que son ejemplo de vida de los guanajuatenses y que nos dejan una estampa a seguir como ejemplo de destacar la trayectoria, la pasión y entrega de cada uno desde sus distintos ámbitos pero con el ideal siempre de dejar el legado para las generaciones futuras. Por eso reconozco y reconocemos este esfuerzo del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato para reconocerles y otorgarles esta distinción y la segunda a resaltar, es la preservación de las tradiciones populares, esta gran fiesta guanajuatense debe permanecer como un elemento social en donde todos y todas las ciudadanas por igual, acudimos a convivir y a disfrutar, quiero invitarlos para trabajar para esto, invitarlos para seguir manteniendo el contacto y la cercanía con los demás, a compartir los espacios públicos con respeto y armonía, es sin duda, uno de los mejores legados que le podemos dejar a las futuras generaciones, felicidades a nuestros Guanajuatenses Distinguidos, a sus familias, a sus familias y al Honorable Ayuntamiento de la capital por esta iniciativa, que sigan disfrutando este maravilloso día, muchísimas gracias a todas y a todos.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias al señor Secretario de Gobierno por sus palabras. Le voy a solicitar al señor Secretario del Honorable Ayuntamiento, se sirva continuar con el siguiente y último punto del orden del día.- - - - -

13. Clausura de la sesión solemne a cargo del Presidente Municipal, Licenciado Edgar Castro Cerrillo.- - - - -

Doctor Carlos Torres Ramírez: Señor Presidente, como último punto del orden del día, corresponde a la clausura de esta sesión solemne, a su cargo.- - - - -

Licenciado Edgar Castro Cerrillo: Muchas gracias señor Secretario, no habiendo otro asunto agendado damos por clausurada esta sesión solemne número 7 del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato, agradeciendo a las Regidoras, a los Regidores y Síndicos del Honorable Ayuntamiento, al Secretario del Ayuntamiento y reiterar mi agradecimiento por la presencia del Licenciado Gustavo Rodríguez Junquera, Secretario de Gobierno de nuestro estado y reiterar un saludo a nuestro Gobernador Constitucional de nuestro Estado, agradezco a la Magistrada Claudia Barrera Rangel, Magistrada Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial; al Diputado Alejandro Navarro Saldaña, en Representación del Honorable Congreso del Estado y reitero mi agradecimiento al Senador Juan Carlos Romero Hicks y a su señora esposa; al señor Rector de la Universidad de Guanajuato, Doctor Luis Felipe Guerrero Agripino; al Comisario Miguel Ángel Cimental, Coordinador Estatal de la Policía Federal; a nuestra reina de la ciudad y en especial a cada uno de los familiares e invitados especiales, gracias por haber participado con nosotros en esta sesión solemne y a toda la ciudadanía que se encuentra hoy presente; a todos los funcionarios del gobierno federal, estatal y municipal y sobre todo, exhortar a seguir el día de hoy disfrutando de nuestra

ciudad, una ciudad que es Patrimonio de la Humanidad, pero el mejor patrimonio que tiene Guanajuato es su gente, sigamos disfrutando en familia este Viernes de Dolores, esta fiesta que estamos viviendo en nuestra ciudad y con ello, damos por terminada esta sesión solemne. Siendo las 13:05 (trece horas con cinco minutos), trienio 2015-2018. Firmando al calce los que en ella intervinieron. Doy fe.- - - - -

Presidente Municipal

Licenciado Edgar Castro Cerrillo

Síndicos:

Licenciado Ramón Izaguirre Ojeda

Licenciado Marco Antonio Carrillo Contreras

Regidores:

Maestro Gabino Carbajo Zúñiga

Maestra Ana Gabriela Cárdenas Vázquez

Licenciado Adrián Camacho Trejo Luna

Licenciada Iovana de los Ángeles Rocha Cano

Ingeniero Carlos Enrique Ortiz Montaña

C. Rubí Anayanzin Suárez Araujo

Señora Silvia Rocha Miranda

Contador Público Julio Ortiz Vázquez

Licenciado Luis Guillermo Torres Saucedo

Arquitecta Samantha Smith Gutiérrez

Ingeniero Juan Carlos Delgado Zárate

Doctor Jaime Emilio Arellano Roig

**Doctor Carlos Torres Ramírez
Secretario del Honorable Ayuntamiento.**